

DAFTAR REGISTRASI PERMOHONAN INFORMASI TAHUN 2023

NO	TGL	NAMA AKUN MEDIA SOSIAL	PERTANYAAN	JAWABAN
1	4 Januari 2023	4bsdrfamily@gmail.com	Bagaimna cara untuk meminta surat perijinan pengiriman hewan ternak??	Mengajukan permohonan via https://sikomppak-peternakan.kaltimprov.go.id/
2	2 Februari 2023	arumsyknh	mau tanya daftar online steril kucing di web mana ya	1. bisa daftar online disini ya mba, 2. Tapi untuk yang bulan ini sudah full mba. Dibuka lagi tgl 27 untuk pengerjaan dibulan maret, 3. Link diatas hanya untuk kucing betina ya mba. Kalau kucing jantan langsung saja datang setiap rabu dengan sudah dipuaskan mulai dari selasa malam pukul 22.00.
3	2 Februari 2023	Siti Zuraidah	saya mau bertanya, link untuk sterilisasi kucing betina	Link diatas hanya untuk kucing betina ya mba. Kalau kucing jantan langsung saja datang setiap rabu dengan sudah dipuaskan mulai dari selasa malam pukul 22.00.
4	3 Februari 2023	kerupukkecap	Selamat siang pak/bu, izin bertanya Saya akan membawa kucing dari surabaya ke samarinda, untuk membuat surat pemasukan hewan apa saja persyaratannya ?	surat permohonan + copy ktp
5	3 Februari 2023	mohsoofii20@gmail.com	permohonan ijin pengiriman kambing dari provinsi jawa timur ke samarinda utara kalimantan timur	silahkan ajukan permohonan ke sikomppak

6	6 Februari 2023	nanda_nurch	Kalau pengurusan SKKH untuk karantina hewan bagaimana ya min	1. Harus ada rekomendasi pemasukan dari daerah tujuan hewan/ternak, 2. Harus ada rekomendasi pengeluaran dari daerah asal hewan/ternak
7	6 Februari 2023	Slvmhrnnn@gmail.com	Apakah menerima untuk pelayanan kastrasi kucing betina saat weekend (sabtu dan minggu)? Terimakasih	Perubahan Jam Layanan Klinik Hewan Samarinda (KHS) Mulai Tanggal 12-12-2022 Layanan Klinik Hewan Samarinda sampai pukul 16.00 Wita (4 Sore). Jam Layanan Hari Senin - Kamis jam 08.00 - 16.00 Wita dan Hari Jum'at jam 08.00 - 11.00 Wita. Layanan Operasi terjadwal dilayani hari Senin - Kamis (pendaftaran sebelum jam 12 siang)
8	8 Februari 2023	Helmi Yusuf	mohon info cara dapat bantuan modal bibit untuk ternak kambing	untuk mengajukan bantuan ternak, pertama wajib membentuk kelompok, kemudian membuat proposal permohonan bantuan ternak, untuk pembuatan proposal bisa berkoordinasi dengan petugas penyuluh lapangan dilokasi tempat tinggal si pemohon, Selanjutnya berkoordinasi di dinas Kab/Kota setempat yang menangani fungsi peternakan, atau si pemohon bisa komunikasi dengan anggota dewan dapil wilayah kerjanya baik di Kab/Prov/APBN.

9	13 Februari 2023	Hasanudin	Apakah melayani pembuatan surat keterangan sehat hewan (burung murai batu) dan berapa biayanya. Saya akan mengirim burung ke Bogor sebagai kelengkapan selain surat dari karantina hewan. Tks	Pembuatan surat keterangan kesehatan hewan, bisa diajukan di dinas ketahanan pangan dan pertanian Kota Samarinda. Di https://pertanian.samarindakota.go.id/
10	13 Februari 2023	Jna	Syarat detail masukan daging dan hewan ternak babi dari palu ke samarinda	Hewan ternak 1. Surat permohonan, 2. Kopi KTP, 3. Disampaikan ke SIKOMPPAK
11	13 Februari 2023	Jna	Syarat detail masukan daging dan hewan ternak babi dari palu ke samarinda	Persyaratan Pemasukan Produk Hewan : 1.Surat Permohonan; 2.Copy Surat Identitas Diri/KTP; 3.Copy NPWP (Nomor Peserta Wajib Pajak); 4.Copy Surat Keterangan Kesehatan Produk Hewan; 5.Copy NIB (Nomor Induk Berusaha) bagi perusahaan; 6.Hasil uji laboratorium produk hewan dari daerah asal yang dikeluarkan oleh Laboratorium Veteriner yang terakreditasi; 7.Sertifikat Nomor Kontrol Veteriner (NKV); 8.Sertifikat Halal Produk Hewan yang dikeluarkan oleh Lembaga Sertifikasi Halal setempat untuk Produk Luar Negeri maupun Dalam Negeri bagi yang dipersyaratkan; 9.Daftar rencana distribusi produk hewan (perusahaan, hotel, restoran dan katering); 10.Laporan realisasi pemasukan sebelumnya. 11.Surat pertimbangan teknis dari kab/kota (bila sudah diverifikasi oleh kab/kota). Utk

				<p>produk daging babi, selain persyaratan ini 🖐️ ada persyaratan tambahan dilengkapi dg :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Surat keterangan bebas ASF dan PMK yg dikeluarkan oleh dinas setempat 2. Hasil uji lab ASF 3. Hasil uji lab Hog Colera. uji lab pemasukan daging babi : <p>A. Cemar mikroba</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. TPC 2. E.Coli 3. Staphylococcus 4. Salmonella <p>B. Residu Antibiotik</p>
12	13 Februari 2023	Muhammad Malik Ibrahim	saya mau bertanya apa bisa pengiriman kerbau ke sulawesi	bisa (tergantung provinsi yg dituju), dan rekomendasi pemasukan ternak dari sulawesi

13	13 Februari 2023	Calon Mayit / Syarina syamsir	Assalamualaikum warahmatulahiwarakatah, mohon maaf sebelumnya pak/ibu izin bertanya apakah pengobatan disana bisa gratis atau ada potongan harga saya mahasiswa ada kucing matanya keluar dan berdarah, sudah ditanya ke dokter hewan biasanya 1 juta	Walaikum Salam wr wb, tarif pemeriksaan dan pengobatan di Klinik Hewan Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kaltim sudah ada standarnya. Silahkan datang dan berkonsultasi dengan dokter hewan jaga untuk dilakukan pemeriksaan terhadap hewan yang sakit sehingga dapat diketahui biaya yang dibutuhkan.
14	14 Februari 2023	Muhammad Sufyan	apabila ada rencana pengadaan pembibitan sapi bagaimana cara kerjasamanya dan prosedur ketentuan dan syarat2	proses pengadaan dilakukan secara online yaitu menggunakan tender atau ekatalog. Jadi, penyedia dipersilahkan untuk mendaftar di LPSE terdekat, bisa melalui online atau offline. Apabila calon penyedia sudah terdaftar di LPSE, maka paket pengadaan dapat tertera di dalam akun penyedia (LPSE)

15	15 Februari 2023	Cheryl Mengko	<p>Selamat pagi, mohon dibantu untuk proses verifikasi Rekomendasi Pemasukan PT.</p> <p>Balickpapan Kulina Utama di web Simenawan untuk dokumen pendukungnya sudah diverifikasi semua, hanya tinggal menunggu verifikasi Provinsi.</p> <p>Apakah bisa dibantu prosesnya karena biasanya jika sudah terverifikasi semua dokumen, hanya tinggal menunggu sekitar 2 hari, tapi ini sudah hari ketiga masih belum keluar dokumen Rekom Provinsinya.</p>	sedang di proses berjenjang
16	15 Februari 2023	Sahlan	<p>saya butuh kebijakan pemerintah dalam pakan untuk saat ini seperti apa, terutama pakan ternak, adakah bahan/materi terkait kebijakan pakan ?</p>	<p>Bahan / materi terkait kebijakan pakan dapat dilihat dalam keputusan menteri Pertanian Republik Indonesia No. 430/kpts.200/M/7 2019 tentang penetapan persyaratan teknis minimal mutu dan keamanan pakan dan / atau bahan pakan. Dapat juga dilihat dalam peraturan menteri pertanian No. 19/Permentan/OT.140/4/2009 tentang syarat dan tata cara pendaftaran pakan.</p>

17	23 Februari 2023	Junita / junitaregarw@gmail.com	Bagaimana untuk pengurusan penjualan daging babi	Maksudnya gimana bu ? Kalau Dinas kami melayani pengajuan rekomendasi pemasukan produk hewan dari luar kaltim masuk ke kaltim melalui aplikasi simenawan. Jadi, untuk pengurusan penjualan daging babi yang dalam hal ini penjualan kemana saja itu urusan masing - masing penjual
18	23 Februari 2023	Gidion C.P	Apakah dinas peternakan bisa membantu soal bibit DOD, karna saya ingin beternak itik pak	untuk membantu memberikan informasi penjualan / yg menyediakan DOD, Bisa.1. BPTU HPT Pelaihari, Kabupaten Tanah Laut, Provinsi Kalimantan Selatan. Balai pembibitan Ternak milik pemerintah yang memproduksi DOD jenis alabio, ratu, maupun mojosari. cp : 0822724334962. Mendatangkan langsung dari mojokerto untuk DOD mojosari.saat ini DPKH prov.kaltim tidak ada pengadaan bibit DOD. Sehingga kami hanya memberikan info dimana membeli DOD nya.

19	27 Februari 2023	Shofiana	Dok mau tanya untuk kebiri kucing jantan dan betina sendiri biaya nya berapa kalau boleh tau dok? Mohon dibantu informasinya dok Terimakasih	Selamat pagi, Untuk biaya pemeriksaan, pengobatan, dan kebiri di Klinik Hewan Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kaltim sudah ada standarnya. Silahkan datang dan berkonsultasi dengan dokter hewan jaga untuk dilakukan pemeriksaan terhadap kucing yang akan dikebiri sehingga dapat diketahui biaya yang dibutuhkan.
20	28 Februari 2023	Karlin.nana	Saya kan mau bawa kucing saya naik pesawat, apa aja yg di perlukan ya pak/bu?, Kucing saya sudah vaksin rabies 2hr lalu, saya rencana berangkat di april akhir. Cek darah dll disini kah?	Harus memiliki rekomendasi pemasukan dari daerah tujuan (Dinas Peternakan / PTSP Provinsi Tujuan)
21	01 Maret 2023	Mustaqim	Faktor - faktor apa saja yang harus diperhatikan dalam mengelola pakan	1. Ketersediaan bahan pakan / pakan dilokasi (mudah dan murah serta selalu tersedia), 2. ada tempat penyimpanan pakan / gudang yang bersih dengan sirkulasi udara yang baik serta terlindung dari sinar matahari langsung, 3. Tempat penyimpanan / gudang pakan bebas dari hama seperti tikus, kutu, dll. sehingga kebersihan & kualitas pakan terjaga, 4. Menerapkan first in first out, bahan pakan / pakan yang datang terlebih dulu harus segera digunakan.

22	01 Maret 2023	Ridoi Alvaro	saya mau minta bantuan mau minta surat keterangan hewan mau dikirim ke jawa. Klo bisa lewat online pak/ibu	saudara bisa menghubungi Dinas yg mengurus peternakan dan kesehatan hewan di kab/kota setempat
23	03 Maret 2023	085339285488	Mohon petunjuk pengajuan rekomendasi pemasukan hewan ternak	Hewan ternak 1. Surat permohonan, 2. Kopi KTP, 3. Disampaikan ke SIKOMPPAK
24	03 Maret 2023	shandius	Apakah tiap bulan pendaftaran steril dibuka tgl 27 bulan sebelumnya atau bagaimana? Karna saya klik link nya itu sekarang udah penuh untuk bulan maret.	Dibuka biasanya diawal bulan, cuman karena tgl 1 nya kemaren dihari rabu jadi dibuka dihari senin tgl 27 (operasi steril dilakukan setiap hari rabu), coba nanti diakhir bulan dibuka lagi link nya untuk pembukaan pendaftaran ditanggal berapa dan jam berapa
25	03 Maret 2023	Toby yas	Kalau peluang bisnis ternak kambing dikalimantan bisa berkembang gak ?	1. Peluang bisnis kambing di Kalimantan Timur sedang baik-baiknya (prospek mendukung), 2. Sebagian besar keperluan kambing untuk konsumsi, maupun acara keagamaan masih di datangkan dari luar pulau kalimantan timur, 3. Asalkan harga kompetitif dapat dipastikan akan berkembang.
26	03 Maret 2023	85240225265	Pak/ibu saya mau tanya kalau mau minta suruat karantina yang menyatakan hewan bebas dari penyakit dan bukan hewan dilindungi. Untuk persyaratan penerbangan hewan (kucing). Terimakasih	1. Kucing harus di uji di lab yg menyatakan bebas dari rabies, 2. Registrasi untuk permohonan rekomendasi keluar melalui sikomppak-peternakan.kaltimprov.go.id
27	03 Maret 2023	msudi0374@gmail.com	informasi jadwal tol laut jokowi feb 2023	Gambar Terlampir

28	06 Maret 2023	abduhfid020597@gmail.com	Maaf mengganggu, saya Hafit dari Desa Urundaka Sulawesi Tengah, mau tanya seputar (Rekomendasi pemasukan) ternak, saya mau mengirim ternak sapi ke Kalimantan Panajam, menurut info disnakkeswan Sulteng saya harus meminta surat rekomendasi pemasukan dari dinas peternakan Kaltim dulu min.. mohon pencerah	1. Surat permohonan, 2. Kopi KTP, 3. Disampaikan ke https://sikomppak-peternakan.kaltimprov.go.id/
29	06 Maret 2023	082260533979	Mau nanyakan mekanisme penerimaan sapi potong dari sulawesi ke kaltim bagaimana ya pak ?	1. Surat permohonan, 2. Kopi KTP, 3. Disampaikan ke https://sikomppak-peternakan.kaltimprov.go.id/
30	08 Maret 2023	greenaaam	harga untuk steril kucing betina berapa ya kak ?	Untuk biaya silahkan datang langsung ke klinik hewan Samarinda jl. Bhayangkara no.54 Samarinda, hari Senin - Kamis jam 08.00 - 16.00 wita dan hari jum'at jam 08.00 - 11.00 wita

31	08 Maret 2023	W Harjo Winoto	<p>Slamat pagi bpk/ibu saya mau konsultasi tentang peternakan bebek. Saya baru belajar beternak bebek dengan saya mulai pelihara indukan 10 ekor dan 1 ekor pejantan. Yang jadi gendala terserang penyakit semacam tumbuh benjolan semacam kutilan yg saya sudah lakukan pemberian obat tetaclor dosis 1x sehari dan di olesi bawng putih. 1. Pertanyaan saya apa obatnya ?, 2. Apa kiranya penyebabnya ?, 3. Apakah penyakit ini berbahaya bagi calon indukan bebek ?, 4. Dimana kiranya saya bisa dapat pelatihan peternakan bebek yg gratis ? Demikian terima kasih</p>	<p>1. Karena disebabkan oleh virus, obatnya tidak ada. Bisa menghubungi dinas pertanian Kutai Timur A.n. Eny 082254189177, 2. Kemungkinan penyebab penyakit kutil pada bebek adalah karena infeksi virus, biasa disebut fowlfox / cacar unggas. Bisa karena sanitasi kandang yg kurang baik, 3. Tidak berbahaya, hanya mengurangi estetika saja, 4. Untuk sementara dari dinas belum menjadwalkan. Bisa belajar melalui youtube dengan mengikuti manajemen dari peternak yang sudah sukses.</p>
----	---------------	----------------	--	---

32	08 Maret 2023	tatang	bahan baku pakan sumber hewani kenapa harus terpisah sumber nabati ?	<p>Dalam penyusunan ransum pakan maupun dalam pemberian pakan, pakan sumber hewani tidak harus terpisah dengan pakan sumber nabati. Hanya saja pada ternak tertentu (terutama ternak ruminansia), pemberian pakan hewani dibatasi dan bahkan dilarang. Larangan tersebut tercantum dalam undang - undang No.18 Tahun 2009 pasal 22 ayat 4. dan peraturan menteri pertanian No. 471/kpts/ot.210/v/2002 tentang larangan penggunaan tepung daging, tepung tulang, tepung darah, tepung daging dan tulang dan bahan lainnya asal ruminansia sebagai pakan ternak ruminansia.</p>
33	09 Maret 2023	Sadam Husen	Kami memerlukan kontak person penyedia doc ayam boiler	1. P. Udin Ps : Loa Janan 081347845339, 2. Pasifik Jaya Ps : Jl.Belibis samarinda 081254196722
34	09 Maret 2023	respati	Apakah saya bisa mendapatkan data peternak ayam potong di kaltim beserta nama, alamat dan nomor telpon jika ada ?	belum bisa memberikan data dikarenakan terkait kontrak perusahaan kemitaraan ayam.

35	10 Maret 2023	Hengki	<p>1. Selamat sore Bapak/Ibu saya mau bertanya tentang NKV, apakah distributor es krim harus mempunyai NKV. di karenakan kami hanya mendistribusikan produk yang sudah jadi, dan gudang yang ada hanya untuk penampung es krim. 2. Pertanyaan lanjutan "Kalau boleh tau , kenapa distributor es krim di Samarinda tidak di wajib kan juga untuk pembuatan NKV ini ya Pak/Bu"</p>	<p>Selamat Pagi, untuk jawaban dari pertanyaan bapak sebagai berikut "Setiap Orang yang mempunyai Unit Usaha Produk Hewan, wajib mengajukan permohonan untuk memperoleh Nomor Kontrol Veteriner berdasarkan Permentan No 11 Tahun 2020 tentang sertifikasi NKV pasal 3. dan untuk gudangnya apakah disimpan di gudang berpendingin atau dalam freezer ?. Mungkin bisa dikirim foto gudang nya dan tempat penyimpanannya. Terima Kasih 2. Karena es cream merupakan produk olahan susu yg sudah dijamin keamanannya oleh BPOM. sedangkan produk hewan yg dijamin keamanan melalui NKV adalah produk segar dingin, bukan produk olahan susu</p>
36	10 Maret 2023	Fahmi Al Furqan	<p>data pemilihan jenis pakan ternak unggas. data kandungan pakan ternak unggas. Contohnya. pakan A Untuk unggas ummur sekian, proteinnya sekian, kadar airnya sekian, kadar airnya sekian, dll.</p>	<p>Terlampir</p>
37	13 Maret 2023	Muh Ahmad	<p>assalamualaikum bagaimana caranya kalau mau perpanjang surat rekom</p>	<p>Walaikum Salam wr.wb Untuk memperpanjang surat rekomendasi dapat diajukan melalui aplikasi SIMENAWAN. https://simenawan.kaltimprov.go.id</p>

38	13 Maret 2023	TK Farm	Kalau mau mendatangkan sapi dari NTT/NTB untuk Idul Adha nanti bagaimana prosedurnya? Syarat-syarat apa yg harus kami penuhi ?	Silahkan ajukan permohonan ke sikomppak dan foto copy KTP
39	16 Maret 2023	Dr. Indira Putri Negari, Ph.D / indiraputri24@gmail.com	Pak mau tanya jumlah klinik hewan di Indonesia ada berapa? Khususnya di Pulau Kalimantan. Mohon bantuannya, terima kasih pak.	Khusus untuk Prov. Kalimantan Timur pada tahun 2022 terdapat 28 klinik hewan yang telah terdaftar, disetiap kabupaten/kota di Provinsi Kalimantan Timur
40	20 Maret 2023	Zira Ramandhita	Malam kak mau tanya besok buka jam berapa ya	Utk klinik hewan buka pada jam kerja. Silahkan kunjungi klinik hewan Samarinda jl. Bhayangkara no.54 Samarinda, hari senin - kamis jam 08,00 - 16.00 wita dan hari jum'at jam 08.00 - 11.00 wita
41	20 Maret 2023	windariz	Apakah ada puskesmas di Balikpapan	Ada di Dinas Pangan, Pertanian, Perikanan Kota Balikpapan jl. Marsma R. Iswahyudi Balikpapan

42	20 Maret 2023	Stefan	<p>Salam Hangat Kami berencana ingin mengembangkan peternakan sapi di daerah Kabpaten Berau tepatnya di Kecamatan Teluk Bayur. Areal yang akan dipakai adalah area eks tambang. Rencana peternakan awalnya sekitar 50 - 100 ekor (rencana untuk pengembangan Sapi potong). Kami mohon bimbingan dan petunjuk Teknik dalam pagelaran peternakan sapi di lapangan terbuka, termasuk norma2 umum seperti luasan yang diperlukan sesuai dengan jumlah yang akan ditenak. Kami mohon untuk petunjuk pembelian bibit sapi serta sapi setengah dewasa dari berbagai jenis sapi yang baik untuk peternakan. Serta mohon dipandu untuk petunjuk akan perlunya teduhan (shelter) yang diperlukan serta luasan yang harus dipersiapkan untuk penanaman rumput pakan sapi. Pandu juga kami akan pakan tambahan serta vitamin dan Obat yang sebaiknya dipakai serta supplier dari obat2an, pakan tambahan dan hal-hal lain yang biasanya dipakai. di</p>	<p>1. Jadi untuk pembelian sapi Bapak bisa menghubungi Dinas Peternakan Berau (085253348940 Pak Eko), 2. Untuk distributor / supplier Obat Hewan bisa menghubungi (Aji 08112071426), (Rifan 081254846838), (drh. Gesit 081318963827), 3. dan untuk bimbingan dan petunjuk teknik bisa dilihat di pdf yang terlampir</p>
----	---------------	--------	---	---

			<p>peternakan sapi di lahan terbuka. Dan juga pada kesempatan ini kami mohon petunjuk apakah kami dapat kontak terhadap penyuluh peternakan yang ada di kecamatan Teluk Bayur.</p>	
--	--	--	--	--

43	21 Maret 2023	Jna	<p>Untuk RPH babi Kab Sigi sudah kami teruskan ke pihak Kaltim terkait surat keterangan sementara pra pembinaan NKV, silahkan ke kantor bermohon untuk rekomendasi pengeluaran ternak dengan syarat terbit dulu rekomendasi pemasukan dari Kaltim dengan melengkapi persyaratan surat ket. Kesehatan pangan asal hewan, uji asf, dipotong dari RPH yg ber NKV. Mat siang...bagaimana tanggapan dr dinas Kaltim terkait perihal/permohonan dr dinas palu diatas, apakah bisa? makasih</p>	<p>Jika sesuai persyaratan produk babi dari palu bisa dilalulintaskan ke kaltim, Utk unit usaha yg msh pembinaan NKV dibuktikan dg surat keterangan tidak memenuhi persyaratan teknis dari dinas provinsi, Utk pengujian laboratorium, produk babi dilakukan uji :</p> <p>A. Cemar mikroba</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. TPC 2. E.Coli 3. Staphylococcus 4. Salmonella <p>B. Residu Antibiotik</p>
44	24 Maret 2023	Muhammad Samsudin	<p>Kenapa ayam saya sudah 2 minggu tidak bertelur pak, jenis ayam elba</p>	<p>Untuk jenis ayam / unggas minimal bertelur umur 16 minggu / 4 bulan, apabila kurang dari itu belum bisa bertelur. Dan kalau memang umur sudah masuk tapi belum bertelur bisa jadi karena kualitas pakan kurang baik.</p>
45	27 Maret 2023	Stefany	<p>Hai, mau bertanya untuk anjing usia 3 bulan sudah bisa mendapat vaksin lengkap tidak? Terimakasih</p>	<p>Sudah bisa di vaksin, untuk vaksin lengkap untuk anjing kita lagi tidak ada stok nya mungkin bisa diarahkan ke klinik swasta terlebih dahulu</p>
46	03 April 2023	puan hasri mahmuda / 081372502503	<p>Populasi Hewan ternak yang terkena pmk dari tahun 2022-2023</p>	<p>Total populasi hewan ternak yang terkena PMK dari tahun 2022-2023 sebanyak 133</p>

47	04 April 2023	Ari Utari	Mohon info untuk persyaratan membawa hewan dengan kapal laut, terima kasih	Harus ada rekom surat masuk dari Kaltara
48	12 April 2023	Aisya Karina	Untuk steril hewan seperti kucing apakah bisa dan untuk biayanya kalau boleh tau berapa ya 1 ?	bisa, silahkan langsung datang ke Klinik Hewan Samarinda Jln. Bhayangkara No.54 untuk jam layanan untuk hari senin - kami dari jam 08.00 - 15.00 WITA dan untuk hari jumat dari jam 08.00 - 11.00 WITA
49	13 April 2023	Ade Maspasa	Mau tanya harga daging sapi menjelang lebaran tahun ini, area desa kerang. Paser	Harga daging sapi Kab. Paser per tanggal 13 April 2023 Rp. 160.000/kg
50	13 April 2023	Ibnu Fatihah	mau info untuk ayam KUB adakah pembagian untuk peternak samarinda	Untuk tahun 2023, belum ada info pemberian bantuan ayam KUB. Untuk dapat memperoleh bantuan ayam KUB, bisa menghubungi Dinas Pertanian bidang peternakan di Kota Samarinda
51	17 April 2023	Bayu	Mau tanya ada jual bibit ayam petelor ?	Bisa menghubungi TS PT. JAPFA Comfeed Indonesia untuk pembelian bibit ayam petelur. Kontak Hp (0811586522)
52	17 April 2023	Triyono	Mau tanya dok sapi saya kena penyakit lato - lato / LSD tapi lagi hamil kalau minum obat super tetra apa ga bahaya ya dok, mohon saran nya dok	Mohon di informasikan no telpn dan alamat saudara. Nanti petugas akan menghubungi saudara

53	02 Mei 2023	Vivian Dinatyana	Siang, Untuk steril kucing betina berapa ya ?	Mohon maaf..terkait dengan kode etik dan etika kedokteran hewan untuk biaya layanan medis tdk bisa kami jawab scr online..silahkan lgs dtg ke khs utk konsultasi..trmksh
54	03 Mei 2023	Helmi Yusuf	KUR untuk peternakan kambing ada tidak ya di KALTIM Khususnya KUKAR	Dapat menghubungi Dinas Pertanian Bidang Peternakan Kabupaten Kutai Kartanegara atau menghubungi Bank Kaltim cabang di wilayah Kutai Kartanegara untuk pengajuan permohonan kredit
55	08 Mei 2023	trs.ratnasari	Selamat Siang. Mohon izin bertanya, Disnak dan Keswan melayani steril kucing? Dan boleh di info biaya yg mesti saya bayar ?	Iya silahkan langsung datang ke klinik hewan samarinda jalan bhayangkara no.54 Untuk jam layanan hari senin - kamis dari jam 08.00 - 16.30 wita dan hari jumat dari jam 08.00 - 11.30 wita. Mohon maaf terkait dengan kode etik dan etika kedokteran hewan untuk biaya layanan medis tidak bisa kami jawab secara online. Silahkan langsung datang ke KHS untuk konsultasi. Terima kasih
56	10 Mei 2023	Vian Meta Plontos / meta_saja	Siang min, apa bisa vaksin rabies di rumah?	Mohon maaf, untuk kunjungan kerumah pihak kami belum bisa, harus ke klinik langsung
57	11 Mei 2023	Rampoang Josh	pak kapan lgi ada vaksin rabies di adakan	untuk vaksin rabies biasanya dibulan 10 atau 11 bila ada info akan dikabarin atau bisa lihat info di instagram Klinik Hewan Samarinda (KHS)

58	11 Mei 2023	Jariah	maaf min ikut tanya, dikantor bisa steril kucing yang terjangkau dan buka jam berapa dan hari apa	untuk biaya tidak bisa dikasih tau lewat media online, silahkan saja langsung dibawa ke klinik untuk diperiksa terlebih dahulu. klinik hewan samarinda jalan bhayangkara no.54 Untuk jam layanan hari senin - kamis dari jam 08.00 - 16.30 wita dan hari jumat dari jam 08.00 - 11.30 wita.
59	16 Mei 2023	heyryn10 / Ny.B	Selamat pagi pak/bu maaf ijin bertanya, saya mau mengurus surat penerimaan hewan Balikpapan apa bisa diurus di disnak hewan kaltim secara online? Rencana saya mau membawa kucing saya dari semarang ke Balikpapan. Mohon bantuannya pak/bu. Terima kasih	Selamat pagi, silahkan mengajukan surat rekomendasi pemasukan hewan melalui web SIKOMPPAK

60	16 Mei 2023	Agung Kusuma / akbuana	Selamat siang kak, kalau mau steril kucing, berapa ya tarifnya dan apakah biasanya ada subsidi dari pemerintah	Selamat pagi, untuk biaya steril / kebiri sesuai kode etik dan etika kedokteran tidak bisa diberitahu melalui media online, silahkan langsung datang ke klinik hewan samarinda jl.bhayangkara no.54. Untuk jam layanan hari senin - kamis dari jam 08.00 - 16.30 dan hari jumat dari jam 08.00 - 11.30 wita. dan untuk subsidi biasa kita ada kegiatan steril kucing jantan gratis khusus kucing kampung, untuk waktu pelaksanaannya di tunggu update di sosmed dinas atau klinik hewan samarinda (KHS)
61	16 Mei 2023	Iman Lizardi	mau tanya, kalau hewan peliharaan kucing dari jawa apakah memerlukan surat izin masuk dari dinas peternakan samarinda	Selamat pagi, silahkan mengajukan surat rekomendasi pemasukan hewan melalui web SIKOMPPAK
62	17 Mei 2023	Alin Doramimi	Apakah di dinas peternakan dan kesehatan hewan melayani steril untuk kucing jantan dan berapa biaya nya	Iya kami melayani steril kucing jantan silahkan langsung datang ke klinik hewan samarinda jl.bhayangkara no.54. Untuk jam layanan hari senin - kamis dari jam 08.00 - 16.30 dan hari jumat dari jam 08.00 - 11.30 wita. Dan untuk biaya steril / kebiri sesuai kode etik dan etika kedokteran tidak bisa diberitahu melalui media online.

63	22 Mei 2023	Kusnadi	Pagi pak saya kusnadi, dari kubar, bagaimana cara bisa mendapatkan bibit doc ayam kub terima kasih	Selamat pagi, untuk mendapatkan bibit doc ayam kub bisa menghubungi drh. Fahmi dari PT. Equalindo (085871337639)
64	22 Mei 2023	Dwi DA	Assalamualaikum kak maaf saya mau tanya peternakan ayam atau sapi di samarinda dimana ya ?	Sentra Sapi Kalimantan Farm Jl. Girirejo, No. 014, RT. 23, Belimau, Lempak, Samarinda Utara (081217739993 an. Pak hardi)
65	23 Mei 2023	Yulia / 08134777319	apakah di klinik bisa steril anjing betina dengan berat 15kg	bisa, langsung datang aja, untuk jadwal operasi hari senin sampai kamis dari jam 08.00 sampai jam 12.00 siang, di puasakan dulu makan dan minum hewan nya minimal 8 jam sebelum operasi.
66	5 Juni 2023	Sari Rusmayanti / rusmayantiyafi@gmail.com / 081347181882	Populasi ternak unggas (bebek pedaging dan petelur) perihal kebutuhan pasar untuk area samarinda	Kami tidak ada data bebek adanya data populasi itik secara keseluruhan pedaging dan petelur.
67	5 Juni 2023	Lusiana / 082353035778	siang, kalo mau cek kesehatan sama vaksin anjing bisa disitu?	selamat siang untuk cek kesehatan sama vaksin anjing bisa di Klinik Hewan Samarinda Jln. Bhayangkara no.54
68	7 Juni 2023	Kamidan / luaq0317@gmail.com	Informasi permohonan pemasukan hewan sapi dari Bone Sulawesi Selatan ke muara wahau Kutai Timur Kalimantan Timur	Selamat pagi, Silahkan mengajukan surat rekomendasi pemasukan hewan melalui web SIKOMPPAK

69	7 Juni 2023	Ikhsan taufik / 081549413531 / ikhsantfk04@gmail.com	Saya ingin bertanya mengenai kadar udara pada peternakan ayam boiler terhadap pancaran gas amoni, apakah ada standar mengenai kadar gas amonia dalam kandang dari dinas peternakan.	Semakin rendah kadar amonia didalam kandang akan semakin bagus. Kadar gas amonia didalam kandang ayam sebaiknya tidak lebih dari 10ppm, Karena jika lebih dari 10ppm dapat menyebabkan gangguan kesehatan pada ayam.
70	7 Juni 2023	Lusiana / 082353035778	Siang ka, kalo vaksin pertama anak anjing jadwal nya berapa kali ya pak ?	Siang, buat vaksin anjing untuk pertama kali itu 2x vaksin dalam setahun, setelah itu diulang tiap tahun 1x. Bulan ini vaksin pertama bulan depannya booster lalu diulang tiap tahun.
71	9 Juni 2023	ranjautajir	mau tanya nih ini kan kucing saya baru lahiran apakah bisa nih di vaksin rabies, tetapi akhir bulan mau di bawa ke luar pulau kalimantan. Prosesnya gimana yah kk dan untuk dananya berapa kalo kirim hewan ke luar pulau kalimantan.	Kalau sudah lahiran sudah bisa di vaksin rabies , setelah vaksin rabies menunggu 2minggu setelah itu di cek darah di lab juanda, setelah hasil keluar bisa ke keswan temui pak maulana seksi PH untuk dibuatkan surat rekom untuk ke karantina dibawa keluar pulau / bisa melalui website sikomppak
72	12 Juni 2023	fariszalnoval05@gmail.com / Fariszal Noval Arviantino	Informasi terkait data RPH dan RPU (terutama RPU) di provinsi kalimantan timur, berikut alamat serta nomor yang bisa dihubungi. Perihal penggalan potensi RPH/RPU Kaltim yang berpotensi dalam program fasilitasi Halal untuk RPH/RPU.	Terkait data RPH dan RPU, permintaan data melalui bersurat ke Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kalimantan Timur.

73	12 Juni 2023	85705234440 / ahmad jayadi	Mohon informasinya untuk pengurusan rekom pembelian ternak kambing dari luar daerah	Silahkan membuat pengajuan ke website https://sikomppak-peternakan.kaltimprov.go.id/
74	15 Juni 2023	dapurmsdva	Min mau tanya RPH di kaltim / samarinda ini dimana. Ada nomor kontak atau IG ?	Terkait data RPH dan RPU, permintaan data melalui bersurat ke Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kalimantan Timur.
75	15 Juni 2023	Solikhin Hidayat	saya mau bertanya, untuk steril kucing domestik dikenakan biaya berapa ya? Dan syaratnya bagaimana terima kasih	untuk biaya steril menurut kode etik dan etika kedokteran tidak bisa diberitahu melalui media sosial atau media online silahkan langsung datang ke klinik hewan samarinda jl. Bhayangkara No.54. Untuk jam layanan hari senin - kamis dari jam 08.00 - 16.30 (Batas Pendaftaran periksa : 16.15 wita, Pendaftaran Layanan operasi sebelum jam 12.00 wita) dan hari jumat dari jam 08.00 - 11.30 wita (Batas Pendaftaran periksa 11.15 wita).
76	19 Juni 2023	jessicachelseaolivia	halo siang, mau nanya apa masih bisa vaksin rabies untuk anjing di klinik hewan dinas peternakan?	bisa, untuk vaksin rabies anjing masih ada, untuk vaksin lengkap hanya ada stok untuk kucing
77	19 Juni 2023	sinoru0202	Mau tanya apakah di Dinas kehewan bisa untuk vaksin kucing peliharaan saya ya	Bisa, untuk vaksin rabies dan vaksin lengkap kucing masih ada. Silahkan langsung datang ke Klinik Hewan Samarinda jalan bhayangkara No.54
78	19 Juni 2023	angelbaebaby	halo min, kapan ya ada vaksin rabies gratis lagi	untuk sementara belum ada, bila ada akan di infokan lagi atau bisa sambil melihat info di instagram Klinik Hewan Samarinda

79	19 Juni 2023	merda.a_	Kalau mau vaksin rabies untuk anjing bisa di dinas kesehatan pak ? Dan biayanya berapa	Bisa di Klinik Hewan Samarinda jln. Bhayangkara No.54 bertempat di Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Prov Kaltim. Untuk biaya sesuai kode etik dan etika kedokteran tidak bisa diberitahu melalui media online.
80	19 Juni 2023	Anwar / 085250629562	Informasi tempat jual dok ayam kub bagian bontang	Suplayer DOC di Kota Bontang saat ini belum ada. Breeding farm ayam KUB ada di Kab.Kutai Timur. Silahkan menghubungi Bpk. Nugroho (082148190001)
81	20 Juni 2023	Yady Capunk	apakah diklinik dinas peternakan bisa vaksin anjing, dan berapa biayanya ?	Selamat pagi, untuk klinik di Dinas Peternakan saat ini bisa vaksin rabies anjing dan untuk biaya nya sesuai kode etik dan etika kedokteran tidak bisa diberitahu melalui media online atau media sosial, silahkan langsung datang ke Klinik Hewan Samarinda jln. Bhayangkara No.54
82	20 Juni 2023	Sa'diyah Ayu Ulum / sadiyahulum@gmail.com	Untuk klinik, apakah melayani vaksin untuk kucing ?	Selamat siang, Klinik Hewan Samarinda melayani vaksin kucing silahkan langsung datang ke jln. Bhayangkara No.54
83	20 Juni 2023	Erik / 082124169512	Selamat siang, mohon info tempat petani rumput gajah mini buat taman. Daerah paser penajam	Selamat Pagi, dari Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kaltim. Untuk tempat petani rumput gajah mini bisa menghubungi kontak 085845019482. bisa menghubungi kontak tersebut untuk bertanya.

84	20 Juni 2023	victor / 082250172070	mau tanya untuk suntik rabies peliharaan saya dimana ya, apa ada pemerintah setempat	Selamat sore dari Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kaltim, untuk vaksin rabies bisa di Klinik Hewan Samarinda di jln.Bhayangkara No.54 dan untuk vaksin rabies gratis untuk saat ini belum ada. Bisa dilihat info vaksin rabies gratis di instagram Klinik Hewan Samarinda mungkin dalam waktu dekat akan ada.
85	20 Juni 2023	dikanspt_	hallo kak, selamat pagi maaf mau tanya, kapan ya ada pelaksanaan vaksin rabies di Samarinda	Untuk di Klinik Hewan Samarinda jln. Bhayangkara No.54 bisa melayani vaksin rabies, untuk vaksin rabies gratis saat ini belum ada mungkin nanti ada vaksin rabies gratis tunggu aja infonya di ig Klinik Hewan Samarinda
86	22 Juni 2023	Shessa / 085346373629	mau tanya untuk vaksinasi rabies anjing bisa dilakukan dimana ya	untuk vaksinasi rabies anjing bisa dilakukan juga di Klinik Hewan Samarinda jln. Bhayangkara No.54
87	22 Juni 2023	sinoru0202	Kalau boleh tau untuk umur kucing paling tepat untuk vaksin rabies diumur berapa ya pak/bu	untuk vaksin kucing bisa mulai dari umur 5 bulan untuk vaksin rabies
88	22 Juni 2023	Kinan Anadya	Vaksin lengkap yg tertera di website itu vaksin apa aja ya ? Kebetulan saya punya kucing dirumah dan belum di vaksin umur 3 bulan	Selamat siang, untuk vaksin lengkap kita purevac buat tricat anti virus

89	22 Juni 2023	Nia Puspita / phytania	Siang kak, saya ingin bertanya perihal steril kucing, Berapa kah biaya yg di kenakan untuk steril kucing jantan & betina	Selamat sore, untuk steril jantan & betina bisa tapi kalau untuk biaya menurut kode etik dan etika kedokteran tidak bisa di beritahu melalui media online / media sosial.
90	27 Juni 2023	erwinharahap.83 / 082255566990	Siang min, saya iwin dari Samarinda pemain baru ternak puyuh, siapa tau nanti ada penyuluhan atau pelatihan saya bisa di infokan ya min dan syarat jadi UKM binaan bisa share ke saya ya min.	Siap. Mohon informasi tentang identitas, populasi ternak puyuh saat ini. Syarat menjadi peternak binaan adalah membentuk kelompok ternak.
91	27 Juni 2023	adeliaaudry_	Permisi bapak ibu, untuk kucing hamil apakah bisa vaksin rabies ?	Selamat pagi, untuk kucing hamil tidak bisa dulu di vaksin, agar janin nya tidak terganggu.
92	27 Juni 2023	Kristin Nova / kristinnovahandayati@gmail.com	Selamat sore bpk/ibu. Di daerah rumah saya ada beberapa anjing lair, apakah bisa didaftarkan untuk vaksin rabies ? Mengingat posisinya berkeliaran bebas di sekitar komplek. Terimakasih	Selamat pagi, untuk vaksin rabies kita ada vaksin rabies gratis dari tgl 4 - 6 juli 2023 tapi untuk anjing diusahakan semua nya ditanggal 6 juli ya. Dan hewan nya harus dibawa ke Klinik Hewan Samarinda Jln.Bhayangkara No.54. Untuk informasinya bisa lihat di instagram Klinik Hewan Samarinda. Terimakasih

93	03 Juli 2023	Nasyiatul Aisyah / schya1328@gmail.com	Apakah bisa steril kucing betina ? Bagaimana pendaftarannya ?	bisa, silahkan langsung datang ke klinik hewan samarinda jl. Bhayangkara No.54. Untuk jam layanan hari senin - kamis dari jam 08.00 - 16.30 (Batas Pendaftaran periksa : 16.15 wita, Pendaftaran Layanan operasi sebelum jam 12.00 wita) dan hari jumat dari jam 08.00 - 11.30 wita (Batas Pendaftaran periksa 11.15 wita).
94	03 Juli 2023	Ikhsan taufik / 081549413531 / ikhsantfk04@gmail.com	saya ingin bertanya terkait kadar gas amonia. jika kadar gas amonia 10 ppm apakah ada kapasitas ukuran kandang yang di perlukan, atau berapa banyak ayam boiler?. saya juga ingin menanyakan apakah di dinas peternakan samarinda memiliki alat detektor untuk mengukur kadar gas amonia. apabila memilikinya apakah di perbolehkan meminjamnya untuk penelitian skripsi yang berjudul "penerapan sistem pengendalian kadar gas amonia pada kandang ayam berbasis internet of things"	Selamat sore, untuk standar gas amonia 10ppm adalah standar gas amonia di dalam satu kandang, baik itu untuk kapasitas kandang ukuran besar atau kecil dan populasi ayam banyak ataupun sedikit. Dinas peternakan prov kaltim belum memiliki alat pengukur gas amonia.

95	05 Juli 2023	hera iwan nurdiansyah/ hera_hestyana_sari	bagaimana mengikuti program untuk vaksin kucing	untuk vaksin kucing bisa langsung datang saja ke klinik hewan samarinda jln.bhayangkara no.54, dan untuk vaksin rabies diusahakan kucing keadaan sehat dan tidak hamil
96	06 Juli 2023	rivarian08 / Riva Rian	min mau tanya, di dinas peternakan dan kesehatan hewan prov kaltim apakah sudah ada untuk aplikasi rekording hewan ternaknya ?	Untuk rekording populasi ternak menggunakan ISIKHNAS, Untuk rekording pemberian pakan, atau budidaya keseluruhan masing-masing pelaku usaha menggunakan.
97	11 Juli 2023	Joko Liestianto / jokoliestianto99@gmail.com	Mohon ijin bapak, apakah program bantuan sapi ternak masih ada dari dinas peternakan ?	Ada, dengan catatan bantuan diberikan ke kelompok ternak yang telah memenuhi syarat administrasi dan teknis.
98	11 Juli 2023	Taat / 085828865800	Pengajuan sertifikat juru sembelih halal apa bisa melalui online per orangan	Untuk sertifikasi juru sembelih halal (Juleha) dilaksanakan secara offline.
99	11 Juli 2023	Rahmi Majid / 082220906341	Ada gak yah contoh SOP Pelestarian Plasma Nutfah Ayam Nunukan.	ikuti sesuai kep dirjen PKH: No : 5594/KPTS/I1.040/F/04/20202
100	11 Juli 2023	Sutardi / 081257779090	Mohon maaf pak, mau tanya apa ada doc ayam kub, kalau ada berapa harga per box	Selamat pagi, untuk mendapatkan bibit doc ayam kub bisa menghubungi drh. Fahmi dari PT. Equalindo (085871337639)

10 1	11 Juli 2023	Adi Anggara	Assalamu'alaikum wr. wb. Ingin bertanya apakah di DPKH Prov Kaltim ada program tuk mendampingi dan membina kemitraan UMKM dalam bidang budidaya lainnya, seperti yang saya lakukan yaitu budidaya ulat jerman. Saya sudah memuliai budidaya ulat jerman sejak tahun 2016.	Minta profil usaha, alamat, dan nomor telepon.
10 2	17 Juli 2023	Christine / Christine.yohanna92@gmail.com	Bagaimana cara nya untuk mendaftarkan vaksin rabies anak anjing saya ya ? Dan minimal harus usia berapa bulan agar bisa divaksin?	Bisa langsung datang ke Klinik Hewan Samarinda jln. Bhayangkara no.54 dan usia vaksin rabies bisa di usia 3 bulan
10 3	17 Juli 2023	thasya / thasyaindah1503@gmail.com	apakah bisa suntik scabies untuk kucing di klinik hewan dinas?	bisa, silahkan langsung datang ke Klinik Hewan Samarinda Jln. Bhayangkara No.54
10 4	17 Juli 2023	Ariex Milano	selamat siang ijin bertanya untuk bantuan pengusulan / proposal pengajuan pembuatan pagar ternak sapi apakah bisa min?	mohon maaf pak untuk proposal nya tidak bisa dikirm kan karena isi nya banyak data diri dari kelompok tani terkait yg tidak bisa kami share. Untuk pembuatan proposal mungkin bisa meminta bantuan dinas pertanian kabupaten barat. Jalan Perkantoran III Barong Tongkok Kab. Kutai Barat. Telp (0545) 4043778 Kode Pos 75566 atau bisa kepetugas PPL yg ada di Bongan.
10 5	18 Juli 2023	Ikabi / 085159072276	Mau nanya tempat beli doc ayam dan pakan di sekitar sepaku, Alamat saya di Semoi 1 Kecamatan Sepaku	bisa hubungi bpk.syahrudin (loa janan) 081347845339

10 6	20 Juli 2023	Ofi / 08114830980	Saya mau tanya klo mau steril kucing jantan kira" umur berapa sudah bisanya? Terus biayanya berapa ya	Untuk steril kucing jantan usia 6 bulan sudah bisa asal testisnya sudah muncul.
10 7	20 Juli 2023	Mikhael Denov / 082292745933	Halo kak, kalau mau ngecek harga ayam broiler gimana ya atau ada harga ayam broiler saat ini ?	selamat siang dari dinas peternakan dan kesehatan hewan prov kaltim, untuk harga pasar ayam broiler 40.000/kg
10 8	25 Juli 2023	Sylvana / 081340666001	Kak bisa dibantu info untuk membuat surat masuk hewan kesayangan ke kalimantan timur	Selamat sore dari Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Prov Kaltim. Untuk surat masuk hewan kesayangan bisa langsung ke web sikomppak-peternakan.kaltimprov.go.id
10 9	25 Juli 2023	Anna / anna.adriian@gmail.com	Berapa biaya steril kucing jantan per ekornya	Selamat sore dari Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Prov Kaltim. Mohon maaf untuk biaya kami tidak bisa memberitahu melalui media online, silahkan langsung datang saja ke Klinik Hewan Samarinda Jln. Bhayangkara no.54 untuk berkonsultasi ke dokter hewan yg jaga

11 0	31 Juli 2023	Annisa Salsabela / 082353261134 / annisasb12@gmail.com	Saya salah satu anggota kelompok tani di Kabupaten Mahakam ulu, izin bertanya mengenai MOU antara perusahaan perkebunan sawit dengan Dinas Peternakan mengenai sistem integrasi. Jika ada dan diperbelohkan saya izin untuk meminta draft MOU tersebut, draft tersebut akan digunakan sebagai acuan dalam pembuatan MOU antara pemerintah Kabupaten Mahakam Ulu bersama dengan Perusahaan Perkebunan Kelapa Sawit. Terima Kasih sebelumnya	selamat siang dari dinas peternakan dan kesehatan hewan prov kaltim, MoU perusahaan sawit dengan DPKH itu belum pernah ada
11 1	31 Juli 2023	Elifa / 082351221025	Hallo selamat pagi...mohon info untuk penanganan kucing prolap untuk tindakan dan biaya terima kasih	Selamat sore dari dinas peternakan dan keswan prov kaltim. Untuk prolap nya dari mana ya ?, kalau prolap dari dubur itu masuk tindakan operasi minor 403
11 2	01 Agustus 2023	Naurah Nabilah / naurahnp@gmail.com	Selamat siang admin, maaf mengganggu waktunya. Saya Naurah, mau bertanya. Rencananya saya mau membawa kucing saya ke Samarinda melalui pesawat. Saya sedang mengurus berkas2nya di Surabaya. Di Samarinda apakah juga dibutuhkan surat penerimaan hewan? Jika iya, bagaimana mengurusnya ya min? Terimakasih sebelumnya, mohon	Selamat siang. Silahkan buat pengajuan surat rekomendasi pemasukan melalui https://sikomppak-peternakan.kaltimprov.go.id/

			arahannya.	
11 3	08 Agustus 2023	unjurbanjarnahor	Selamat sore pak izin pak apakah ada bibit bebek pedaging pak, dikawasan sangata atau sekitarnya	Untuk sentra pembibitan bebek pedaging dikawasan sangatta belum ada. Untuk saat ini yang ada baru sentra penggemukan bebek di daerah sangatta selatan
11 4	10 Agustus 2023	Intan Nadila / 087890165209	Mata Kucing saya sakit kak, terus kalo di check terlebih dahulu itu perkiraan biayanya berapa ya	Jadi gini ka untuk kucing nya bisa dibawa saja dulu ke klinik hewan samarinda jln.bhayangkara dan untuk biaya sama seperti pengobatan cuman dilia lagi apakah kondisi matanya masih bisa di obatin atau parah untuk di operasi
11 5	25 Agustus 2023	Gazali Amsov / gazali.amsov@gmail.com	Assalaamu'alaikum Mau minta bantuan ayam KUB 2 untuk kami didaerah tanah grogot paser. Soalnya kami mau mulai usaha kesusahan cari doc nya. Mohon bantuannya	Selamat Pagi, untuk bantuan ternak bisa mengajukan proposal ke kantor Dinas Perkebunan & Peternakan di Kab. Paser

11 6	25 Agustus 2023	shanty / shantysidik7184@gmail.com	Info biaya steril kucing kampung jantan	Selamat Pagi, dari Dinas Pernakan dan Kesehatan Hewan Prov. Kaltim, Mohon maaf untuk biaya steril tidak bisa diberitahu melalui media online silahkan langsung bawa ke klinik hewan samarinda di Jl. Bhayangkara No.54
11 7	28 Agustus 2023	Patra maju / patramaju5@gmail.com	kami dari lembaga Kelompok masyarakat POSYANTEK PATRA MAJU,domisili di kecamatan Palaran, berkeinginan mengajukan permohonan usaha di bidang peternakan dan perikanan, apakah ada bantuan tersebut, jika ada apa persyaratan yang harus kami penuhi .. terimakasih	1. Untuk pemberian bantuan kepada masyarakat menyesuaikan kemampuan anggaran yang ada di Dinas Peternakan dan Keswan Provinsi. Jika anggaran tersedia maka kami akan menyeleksi kelompok calon penerima bantuan. 2. Persyaratan untuk mengajukan permohonan bantuan adalah dengan membuat usulan permohonan proposal sambil berkoordinasi denga penyuluh / PPL wilayah setempat. 3. Usulan proposal disampaikan ke Dinas Peternakan Kab/Kota setempat dan ditembuskan juga kepada Dinas Peternakan dan Kewan Provinsi

11 8	28 Agustus 2023	Putra Kedang / juhrierusdiansyah	Saya warga dari kukar, mau bertanya bagaimana cara meminta bantuan ternak sapi ke disnakkeswan provinsi ?	1. Untuk calon penerima bantuan diharapkan dalam bentuk kelompok, tidak untuk perorangan. 2. Berkoordinasi dengan penyuluh / PPL wilayah domisili setempat. 3. Membuat usulan permohonan dalam bentuk proposal. 4. Setelah membuat proposal kemudian menyampaikan usulannya ke wilayah kabupaten/kota setempat fungsi Dinas Peternakan terkait. 5. Dan selanjutnya menyampaikan juga usulan proposal ke Dinas Peternakan provinsi sebagai tembusan.
11 9	28 Agustus 2023	Anggun / anggunftmh_14	Assalamualaikum admin izin bertanya jikalau ada hewan yg terkena rabies kita dapat menghubungi kontak siapa ya min ? Atau langsung ke dokter hewan setempat min	Jika ada hewan yang terkena rabies bisa langsung hubungi ke dinas peternakan kab/kota dan bisa juga langsung ke dinas peternakan dan keswan provinsi

12 0	28 Agustus 2023	akhmad_sadil	Saya warga dari kukar, mau bertanya bagaimana cara meminta bantuan ternak sapi ke disnakkeswan provinsi ?	1. Untuk calon penerima bantuan diharapkan dalam bentuk kelompok, tidak untuk perorangan. 2. Berkoordinasi dengan penyuluh / PPL wilayah domisili setempat. 3. Membuat usulan permohonan dalam bentuk proposal. 4. Setelah membuat proposal kemudian menyampaikan usulannya ke wilayah kabupaten/kota setempat fungsi Dinas Peternakan terkait. 5. Dan selanjutnya menyampaikan juga usulan proposal ke Dinas Peternakan provinsi sebagai tembusan.
12 1	08 September 2023	Pricelia_Official	Maaf mau bertanya untuk tes lab sertifikasi pakan ayam pedaging bisa pak ?	Selamat siang, untuk pakan kami belum bisa untuk uji labnya, bisa ke balai penelitian pertanian yang di sempaja jl. PM Noor ya terima kasih
12 2	12 September 2023	Ashar annas / 085741803312	Untuk bikin NKV bagaimana pak prosedurnya ?	Selamat pagi, Silahkan langsung mengisi ke aplikasi simenawan dan setelah itu ke aplikasi oss. Terima kasih
12 3	18 September 2023	Mina Ruslinda / mina.ruslinda	Untuk kucing usia 7 bulan belum pernah vaksin, apa bisa baru mulai vaksin reno, calici, dan panleu ya dan jam berapa jam operasional di klinik	Untuk ketiga vaksin ready dan kucing bisa divaksin untuk jam operasional hari senin - kamis dari jam 08.00 wita - 16.30 wita (batas pendaftaran periksa : 16.15 wita, pendaftaran layanan operasi sebelum jam 12.00 wita) dan hari jumat dari jam 08.00 wita - 11.30 wita (batas pendaftaran periksa 11.15 wita)

<p>12 4</p>	<p>19 September 2023</p>	<p>Bayu Dewantoro Putro Soewandi / 087838353496 / bayu.dewantoro@gmail.com</p>	<p>Yth.Kepala Dinas Peternakan Provinsi Kalimantan Timur di Tempat adalah seorang peneliti di Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) dan saat ini sedang melaksanakan tugas belajar di Huazhong Agricultural University (HZAU), China. Saya sedang mencari informasi terkait keberadaan babi lokal yang ada di Provinsi Kalimantan Timur untuk keperluan penelitian disertasi saya. Besar harapan saya, Kepala Dinas Peternakan Provinsi Kaliman Timur dapat memberikan contact person yang dapat dihubungi sehingga dapat memberikan informasi terkait lokasi keberadaan babi lokal di Provinsi Kalimantan Timur.</p>	<p>Selamat pagi dari Dinas Peternakan dan keswan Provinsi Kaltim, untuk kontak person untuk mencari babi lokal nisa ke Dr. Ludy Kartika 08125359072</p>
<p>12 5</p>	<p>26 September 2023</p>	<p>Iskandar / mfikransavero@gmail.com / 081253528582</p>	<p>Assalamu'alaykum.. Saya Pak Iskandar dari kelompok Tani Palma Jaya di Muara Wahau Kutim. Mohon informasi terkait pagar elektrik, dikarenakan jumlah sapi saya lebih dari 80 ekor dg pola ekstensif. Saya sangat kesulitan apabila akan dilakukan vaksinasi</p>	<p>Untuk mendukung program vaksinasi sapi, DPKH telah memberikan fasilitas Gang Way dan Kangang Jepit di beberapa Kelompok Tani, salahsatunya di KT. Palma Jaya Kec. Ma. Wahau Kutim</p>